

つくみイルカ島だより

2025年
8月号



あつという間に夏が来ましたね！梅雨はどこにいったのでしょうか。

最近、イルカ島ハウス2階倉庫の整理整頓をしました。そしたらなんと！以前イルカパフォーマンスで使っていた『おかげばのかつら』

が出てきました(笑)スタッフみんなでかつらを被つてみたのですが、その中で一番似合っていたのはイルカ島最年長のおいちゃんスタッフで、似合いつぱりにみんなで大笑いしました。

と、まあ私たちの小話はさて置き、実はイルカたちも「お片付け」が出来ます。給餌(訓練やパフォーマンス等餌をあげている時間)が終わつた後の自由時間に、おもちゃを入れたりすることがあります(イルカが飽きないようにランダムにしています)。そして次の給餌の時間に、そのおもちゃを探し出し、トレーナーの元まで口で咥えて持つて来るという「お片付け」が出来るのです。

実際に使っているおもちゃの種類は、バレー ボールやフロート、ホースなどです。イルカたちはボールを飛ばしたり、お腹の下にフロート

を入れて浮き輪代わりにしたり、遊び方にも個性が溢れています。

(時に、欲張って2個取りしてイルカ同士で喧嘩なども笑)

そんなある日、男の子のムサシ君は、おもちゃでは無く、なんと魚を！アイゴを咥えて持つてきました。その他にも、外から流れてくるビニールゴミや海藻なども拾つてくる子がつくりみイルカ島にはいます。しかし、イルカたちがゴミを「お片付け」せずに済むような、ゴミが無く、生物が気持ち良く生活できる海をつくつていきたいです。

皆さんもちょっとしたゴミ拾いでもいいので小さな「お片付け」始めてみませんか？！

そして！な、なんと今年の夏、つくみイルカ島にヤツラがやってくる！その名も、『気まぐれ海賊団』

詳細は、ホームページまたはSNSを是非チェックしてね！

『今年の夏は、一緒に宝探しをしよう！』



つくみイルカ島に海賊が!!



期間 8月1日(金)~8月31日(日)

イルカパフォーマンス…11:00 13:00 15:00



クイズに答えながらお宝の暗号を集めよう！